

Medienmitteilung vom 12. November 2024

Neue Dachorganisation «VIVA Health Suisse» für schweizweite Expansion des voll integrierten Versorgungsmodells VIVA

Im Zuge der Expansion des integrierten Versorgungsmodells VIVA hat der Verein «VIVA Health Suisse» im Oktober 2024 seine operative Tätigkeit aufgenommen. Die Aufgabe des Vereins ist es, «VIVA» – das erste vollintegrierte Versorgungsmodell der Schweiz – im ganzen Land zu etablieren und weiter zu optimieren. Das Präsidium der Dachorganisation übernimmt Lebrecht Gerber, die Geschäftsführung Esthelle Le Gallic de Kerizouët. In einem Umfeld stetig wachsender Gesundheitskosten will «VIVA Health Suisse» nachhaltige Lösungen für ein bezahlbares, qualitativ hochwertiges Gesundheitswesen anbieten.

Seit Anfang 2024 kann die Bevölkerung im Jurabogen mit «VIVA – Réseau de l'Arc», die erste, vollintegrierte Gesundheitsorganisation der Schweiz, nutzen. Nach knapp einem Jahr sind die bereits gewonnenen Erfahrungen positiv: Die VIVA-Mitglieder schätzen insbesondere den Kontakt mit ihren Gesundheitskoordinatoren und deren empathische Betreuung. Durch die verbesserte Koordination lassen sich zum Beispiel Doppelspurigkeiten bei den Laboranalysen oder bildgebenden Verfahren vermeiden und zudem die Planung der Arzttermine und eine individuelle Bearbeitung des Gesundheitsdossiers optimieren. Dank der Kosteneffizienz bleibt die Prämienhöhe unverändert.

Aufgrund dieser positiven Erfahrungen, wird nun mit «VIVA – Rete Sant'Anna» im Kanton Tessin auf Anfang nächstes Jahr ein zweites Angebot geschaffen. In den nächsten Jahren sollen weitere integrierte Versorgungsregionen hinzukommen.

Der von Swiss Medical Network und Visana gegründete Verein «VIVA Health Suisse» soll diesen langfristig angelegten Aufbau koordinieren. Gleichzeitig ist es das Ziel von «VIVA Health Suisse», Gesundheitsorganisationen bei der Umsetzung des VIVA-Modells für die integrierte Gesundheitsversorgung zu unterstützen sowie den Austausch und die Weitergabe von Best Practices zwischen den VIVA-Regionen zu fördern. Zudem soll «VIVA Health Suisse» die integrierte Versorgung in der Bevölkerung, Politik, Wirtschaft und Gesundheitsbranche bekannter machen.

Der Präsident von «VIVA Health Suisse», Lebrecht Gerber, war unter anderem CEO von Medi24 und ist heute Unternehmer in der Gesundheitsbranche. Er bringt über 15 Jahre Expertise in Telemedizin, Integrierter Versorgung und Digital Health mit. Esthelle Le Gallic de Kerizouët verantwortet die operative Leitung von «VIVA Health Suisse». Sie war massgeblich an der erfolgreichen Einführung von «VIVA – Réseau de l'Arc» beteiligt.

Kontakt

Daniel Birrer
Kommunikation & Partnerschaften
VIVA Health Suisse

Telefon: 031 311 81 65

E-Mail: info@viva-health-suisse.ch

Web: www.viva-health.org

VIVA

Health Suisse

Verein VIVA Health Suisse

Als Verein VIVA Health Suisse fördern wir die Entwicklung der Integrierten Versorgung in der Schweiz. Wir erbringen Dienstleistungen für unsere VIVA-Mitglieder und für die integrierten Versorgungsorganisationen. Wir fördern den Austausch und den Dialog zu den Themen der voll integrierten Versorgung.

Unser Engagement erstreckt sich auf kantonaler und nationaler Ebene. Unsere Ziele sind die Bekanntheit von VIVA in der Bevölkerung, Politik, Wirtschaft und Gesundheitsbranche zu steigern und die Integrierte Versorgung in der Schweiz zu stärken. Die Entwicklung und Förderung von Best-Practices Versorgungsangeboten und die Zusammenarbeit der regionalen VIVA-Organisationen zu unterstützen.

Im VIVA-Team bündeln wir unterschiedliche Fachkompetenzen im Bereich der Integrierten Versorgung. Wir sind ein motiviertes, dynamisches Team und haben es uns zum Ziel gesetzt, mit VIVA das Schweizer Gesundheitswesen nachhaltig zu transformieren.